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En los mentideros del Festival se ha-
blaba de La hija de un ladrón, ópera 
prima de la realizadora barcelonesa 
Belén Funes, como la posible sorpresa 
de esta edición del certamen y, a tenor 
de los comentarios que suscitó entre 
los informadores que acudieron ayer 

a la rueda de prensa que tuvo lugar 
tras la proyección del film, la sorpresa 
se produjo, y fue positiva. De hecho, 
muchos fueron los que hicieron notar 
a su directora que el gran mérito de la 
película es definir la acción (y la rela-
ción entre los personajes) atendien-
do a aquello que no se cuenta antes 
que a lo que se muestra a lo largo del 

film. Belén Funes justificó este hecho 
en que “queríamos contar esta histo-
ria explicada desde el presente. Está 
claro que en ese presente hay unos 
rastros del pasado que condicionan 
los vínculos entre el personaje de Sa-
ra y su padre, pero si explicábamos 
esos rastros la propuesta resultaba 
muy obvia”.

La directora y su guionista, Marçal 
Cebrián, explicaron que llegaron a 
rodar a modo de comodín una se-
cuencia que explicaba lo que había 
pasado entre ambos personajes, “pe-
ro de repente nos preguntamos: ¿y 
si la quitamos? Y nos dimos cuenta 
de que la película funcionaba igual 
e incluso mejor”. Fueron tantas las 
preguntas que suscitó esta opción de 
representación que el actor Eduard 
Fernández intervino para decir: “To-
das las preguntas que se quedan 
en el aire, que carecen de respues-
ta en la película, son las que definen 
la película”. Fernández interpreta al 
padre de Sara, personaje encarnado 
por Greta Fernández, su hija también 
en la vida real. “Fue ella la que me 
ofreció participar en este proyecto 
–explicó el actor– y me pareció muy 
bien acompañarlas, a ella y a Belén, 
en este viaje por una Barcelona muy 
poco contada, sobre todo por la ho-
nestidad que hay en su mirada”. Gre-
ta Fernández comentó por su par-
te que “el hecho de ser padre e hija 
también en la vida real va a favor de 
la película”. También comentó que 
“tenía muchas ganas de hacer un pa-
pel protagonista de esta dimensión. 
Tanto para Belén como para mi esta 
película ha representado una prime-
ra oportunidad”.

La intérprete asume en esta pelícu-
la el primer gran papel de su incipiente 
carrera cinematográfica, un personaje 
que la directora, Belén Funes, definió 
como “una niña con ojeras”. Según la 
cineasta, “la mayoría de las películas 
que se ruedan sobre jóvenes suelen 
ser relatos de iniciación pero Sara es 
alguien que a sus veintiún años está 
ya de vuelta de todo”. Cuestionada 
sobre qué es lo que según ella define 
más a la protagonista de su película, 
si la precariedad o la soledad, Funes 
se decantó por esta última: “En este 
mundo hiperconectado hay personas 
que están solas y me interesaba ha-
cer el retrato de alguien así”.

La hija de un ladrón • España
Belén Funes (directora), Marçal Cebrián (guionista)
Greta Fernández, Eduard Fernández, Álex Monner, Tomás Martín (intérpretes)
Antonio Chavarrías, Álex Lafuente (productores)

Another family 
unhappy in its 
own way

A Thief’s Daughter is Spanish 
director Belen Funes’s feature 
debut and is competing 
in the Official Selection. 
Several journalists at the 
press conference she gave 
yesterday after the screening 
of her film all mentioned that 
the great merit of the film 
was that the audience had 
to construct the before and 
after of the characters through 
clues left in the present as the 
past is only insinuated. The 
director explained that she 
had wanted to explain the 
film in the present, and that 
one of the biggest difficulties 
that they had faced had been 
to strike a balance as far as 
providing information was 
concerned so that the film 
could be understood without 
it being too obvious. The stars 
of the film, Greta and Eduard 
Fernández, who play the 
father and daughter, actually 
have the same relationship in 
real life, which they felt was 
something that helped to make 
it much more authentic. Greta 
Fernández also mentioned that 
she had really wanted to play 
a leading role as important as 
this one: “this film was not only 
a first opportunity for Belén but 
also for me.” And according to 
Belén Funes, most of the films 
that are shot about youngsters 
are usually coming-of-age 
stories, but the main character 
in her film is someone who has 
already seen it all although she 
is still only twenty-one.

El equipo de la película.

Belén Funes: “En este 
mundo hiperconectado hay 
personas que están solas”
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